



ASESORAMIENTO SOBRE DROGAS DEL ESTADO DE ESTIRIA

Hoja informativa

El servicio de asesoramiento sobre drogas del Estado de Estiria es un centro asesor para personas drogodependientes y en situación de riesgo de drogodependencia, así como para sus parientes. Se trata de un servicio reconocido conforme al art. 15 de la ley sobre estupefacientes, autorizado para implementar medidas de índole sanitaria. El equipo asesor sobre drogas está formado por expertos de los ámbitos de la medicina, psicoterapia, trabajo social, pedagogía social y derecho.

Ofrecemos información, asesoramiento y asistencia sobre las siguientes **áreas problemáticas**:

- Drogas ilegales
- Alcohol
- Medicamentos
- Nicotina
- Trastornos de la alimentación
- Adicción al juego
- Adicción a Internet
- Codependencia

La oferta del servicio de asesoramiento sobre drogas:

- Información
- Asesoramiento
- Psicoterapia
- Grupos
- Terapia en vez de sanción
- Trabajos comunitarios
- Asesoramiento psicosocial en caso de sustitución
- Asesoramiento con intérprete

Los grupos objetivos para el asesoramiento sobre drogas:

En las charlas de asesoramiento pueden participar **personas afectadas** (drogodependientes), **familiares** y amistades, y **personal informador**.

El asesoramiento sobre drogas brinda información a personas interesadas, profesorado, estudiantes y personal de otras instituciones.

El grupo objetivo de la asistencia o psicoterapia a corto o largo plazo son las personas afectadas y sus familiares. Una de las especialidades del centro de asesoramiento es el trabajo con niños y jóvenes de padres toxicómanos, así como jóvenes consumidores de estupefacientes. Para nosotros, trabajar con todo el sistema familiar es muy importante.

Los principios profesionales en el asesoramiento sobre drogas:

- **Anonimato:** el servicio de asesoramiento sobre drogas está comprometido con la discreción y no facilita datos ni información a terceros.
- **Voluntariedad:** el asesoramiento y la asistencia se basan en la voluntariedad y responsabilidad de cada asistente.
- **Gratuidad** el Estado de Estiria asume los costes de este servicio.



DROGENBERATUNG DES LANDES STEIERMARK

Informationsblatt

Die Drogenberatung des Landes Steiermark ist eine Beratungseinrichtung für suchtgefährdete und suchtkranke Menschen, sowie für deren Angehörige. Sie ist eine anerkannte Einrichtung nach § 15 Suchtmittelgesetz, die zur Durchführung gesundheitsbezogener Maßnahmen berechtigt ist. Das Team der Drogenberatung setzt sich zusammen aus Fachpersonen aus dem medizinischen, psychologischen, psychotherapeutischen, sozialarbeiterischen, sozialpädagogischen und juristischen Bereich.

Wir bieten Information, Beratung und Begleitung zu folgenden **Problembereichen**:

- Illegale Drogen
- Alkohol
- Medikamente
- Nikotin
- Essstörungen
- Glücksspielsucht
- Internetabhängigkeit
- Co-Abhängigkeit

Die Angebote der Drogenberatung:

- Information
- Beratung
- Psychotherapie
- Gruppenangebote
- Therapie statt Strafe
- Haftarbeit
- Psychosoziale Begleitung bei Substitution
- Beratung mit Dolmetsch

Die Zielgruppen der Drogenberatung:

Beratungsgespräche können von **Betroffenen** (suchtkranken Menschen), deren **Angehörigen** und Freunden sowie von **Multiplikatorinnen und Multiplikatoren** in Anspruch genommen werden.

Die Drogenberatung bietet Informationen für Interessierte, für Lehrerinnen und Lehrer, für Schülerinnen und Schüler, genauso wie für Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter anderer Einrichtungen.

Zielgruppe für eine kurze oder längerfristige Begleitung oder Psychotherapie sind Betroffene und Angehörige. Ein Schwerpunkt der Beratungsstelle liegt in der Arbeit mit Kindern und Jugendlichen suchtkranker Eltern, sowie von Jugendlichen, die selbst konsumieren. Die Arbeit mit dem ganzen Familiensystem ist uns ein wichtiges Anliegen.

Die Arbeitsprinzipien der Drogenberatung:

- **Anonymität:** Die Drogenberatung ist zur Verschwiegenheit verpflichtet und darf keine Daten oder Informationen an Dritte weitergeben.
- **Freiwilligkeit:** Die Beratung und Begleitung basiert auf der Freiwilligkeit und Eigenverantwortung der einzelnen Klientinnen und Klienten.
- **Kostenlosigkeit:** Die Kostenübernahme der Angebote erfolgt durch das Land Steiermark.